

CANTANTE

# *Renata Flores*

Erase una vez, una mujer que se llama Renata Flores. Renata es una joven que empieza a cantar en quechua, una lengua indígena ancestral que desaparece poco a poco, como muchas otras lenguas indígenas. Renata canta en quechua para no olvidar la cultura indígena y transmitir a las generaciones futuras esta cultura y su patrimonio. En sus canciones, Renata defiende sus raíces El hecho de que Renata sea una joven, que tiene 19 años, muestra que el impacto que tiene va a durar durante mucho tiempo y en el futuro. Subraya su compromiso en la defensa de la identidad de todo un pueblo.

20 de marzo de 2001

*“Puedo decir que aprendí quechua de cído, la sonoridad del idioma ayuda mucho, es muy bonita. En serio no entiendo por qué no nos lo enseñan y por qué no somos más los jóvenes hablando en quechua. Mi madre prácticamente tuvo que olvidar su idioma, para mí redescubrirlo ha sido fascinante”*

